



# LES DRÔLES DE COMPÈRES



LIVRE AUDIO

LE DERNIER ŒUF DE DRAGONAR  
À L'ÉCOLE MATERNELLE DIDEROT



Le lundi 5 Février 2024 à 10h30, Les Drôles de Compères ont effectué une intervention à l'école maternelle Diderot à Saint-Maur-des-Fossés.

L'objectif principal de cette intervention était de mettre en place un atelier de livre audio basé sur notre histoire "Le dernier Œuf de Dragonar", destiné aux enfants de grande section maternelle.

Pour mener à bien cette activité, la troupe a fait appel à l'un de ses comédiens, **Cédric CHEVAL**, qui avait prêté sa voix pour le livre, afin d'animer l'atelier.

À 10h, nous avons été cordialement accueillis par **Madame DUMAS**, la directrice de cette école maternelle, qui nous a accompagnés jusqu'à la classe de **Madame Watterloos**.

Une trentaine d'enfants de la classe ont pris part à cette activité spéciale.

Les metteurs en scène ont ouvert le chapitre du handicap en évoquant leurs différentes formes ainsi que ces défis que la vie nous lance, qu'ils soient visibles ou cachés.

Les enfants, aussi curieux que des explorateurs, ont partagé leurs interrogations et leurs réflexions, faisant naître un véritable océan d'empathie et de compréhension.

Cette belle connexion qui s'est établie entre les metteurs en scène et les enfants a été rendue possible grâce au travail de Madame Watterloos, l'enseignante, qui a partagé l'histoire en amont à ses élèves. Cette préparation a permis aux enfants d'aborder la rencontre avec une ouverture d'esprit et une sensibilité toute particulière, favorisant ainsi des échanges profonds et empreints d'émotions.

Une fois que ces informations ont trouvé écho dans leurs jeunes esprits, la lecture de l'histoire a commencé, enveloppant la salle d'une atmosphère chargée d'émotions, de regards et de sourires.





Après le commencement de l'histoire, captivant l'attention des enfants, Cédric CHEVAL a partagé les illustrations de l'histoire sur des planches au format A3, offrant ainsi à chacun la possibilité de les contempler clairement.

Durant ce moment magique, les enfants ont eu l'occasion d'entendre la voix captivante du comédien incarnant le messager du roi. Ils ont eu l'opportunité de découvrir chaque personnage, avec ses traits de personnalité uniques, et de s'immerger pleinement dans leurs aventures, créant ainsi une expérience pleine d'émotions et d'admiration.

Après avoir écouté l'histoire, qui a éveillé une vague de réactions positives chez les enfants, ces derniers ont plongé avec enthousiasme dans la seconde partie de l'atelier : le coloriage.

Chacun a eu l'occasion de choisir ses héros favoris de l'histoire et de d'embellir leurs chambres de dessins.

Le coloriage du "Messager du roi" a particulièrement séduit bon nombre d'enfants, ce qui a rempli Cédric, qui prêtait sa voix à ce personnage, d'une immense joie.

Il a été touché de voir les enfants donner vie à son personnage, se réjouissant du fait que plusieurs d'entre eux l'ont trouvé intéressant.



Ce fut une matinée extraordinaire, imprégnée d'émotions, de partage, d'écoute et de créativité, plongeant les enfants dans le monde enchanté de notre récit, "Le Dernier œuf de Dragonar".

Cette histoire transmet des valeurs profondes telles que l'acceptation de la différence et la promotion de la bienveillance.

Madame Waterloos a fait part aux metteurs en scène de son engagement à poursuivre le travail sur cette histoire tout au long de la semaine avec ses élèves, inscrivant ainsi cette thématique dans son enseignement axé sur la gentillesse et l'acceptation de l'autre.

Au-delà du récit, le comédien Cédric CHEVAL a ouvert son cœur aux enfants, partageant non seulement son talent artistique, mais également la joie qu'il éprouve en incarnant le rôle du messager.

Cette expérience a tissé des liens spéciaux, laissant une trace de bonheur et de compréhension mutuelle dans le cœur des enfants.





LES DRÔLES  
DE COMPÈRES

[WWW.LATROUPELDDC.COM](http://WWW.LATROUPELDDC.COM)

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC